

Un épicier des Choux, près de
Gien, M. Muzard, a déclaré qu'il
avait vu très distinctement, jeudi
matin vers 9 h. 30, un engin ex-
traordinaire.

Un habitant de la même com-
mune, M. Jean ^{Saget} Saget, a confirmé
la déclaration de M. Muzard. Ce
dernier a aperçu, immobile, à 400
mètres d'altitude environ, un en-
gin qui ressemblait à un croissant
qui tournait à une cadence très
accélérée.

Engin bizarre près d'Angers

Mercredi, vers 20 h., à Erigné,
près d'Angers, un jeune cultiva-
teur, M. Pirault, s'est trouvé, nous
a-t-il dit, à la sortie d'une chemin
de terre, en présence d'un engin
mystérieux, entouré d'une dizaine
de petites lumières rouges, et qui
dégageait une chaleur intense.
L'engin ressemblait à une sorte de
side-car, haut de plus de deux mè-
tres, et de forme très allongée.
Effrayé, le cultivateur s'enfuit sur
sa bicyclette jusqu'à chez lui.
Quand il revint sur les lieux, ac-
compagné de son père, il remarqua
que le tréfilé du chemin avait été
foulé sur une certaine étendue.

Deux voisins ont aperçu, à la
même heure, un étrange phénomè-
ne dans le ciel. C'était, ont-elle dé-
claré, comme un nuage en feu
roulant sur lui-même et changeant
de couleur de façon ininterrompue.

DANS LE CHER

M. Benache, gardien de nuit, a
aperçu dans la nuit de mercredi à
jeudi, dans le ciel de Rosières
(Cher), une boule lumineuse d'en-
viron 3 mètres de diamètre. L'en-
gin se mouvait latéralement et
verticalement.